



みなみの風



大きく育て!私のトマト&ピーマン

令和3年
5月 13日
発行者：校長

1年生を迎える会 ~1年生入学おめでとう!~ 4/28(水)

企画委員会児童が中心となり、1年生を迎える会を行いました。昨年は放送で行った1年生を迎える会ですが、どうしたら感染予防を行なながら実施できるか、よく考えました。密を避けるためグラウンドで行うこと、全体ゲームはその場で動かず行える全校じゃんけんとすること、入退場は手をつながず1年生にプレゼントするブレスレットを介して6年生がエスコートすること…等、本当によく工夫しました。

上級生それぞれが役割を分担し（2年プレゼント飾りつけ・3年1年生を迎える言葉・4年アーチ・5年プレゼントパート担当・6年プレゼント編み担当等）、この会を成功することができました。

6年生とともに退場するときの1年生の嬉しそうな表情、優しく柔らかい表情がとても印象的でした。今後も皆でできることを考え、創りあげていきたいです。



すてきさん見つけた！2年生 4/28(水)

1年生を迎える会の終了後、2年生が1年生を学校案内に招待しました。

グループに分かれ、そのグループの2年生が選んだ校内の3ヵ所を巡る小さな旅でした。

この2年生の姿が本当にすてきでした！誰もがその表情と態度に「1年生をしっかりと案内するぞ！」という気持ちが溢っていました。「一緒に行こう。」「一人ずつ並んでください。」「階段上ります。」「曲がるよ。」「ここは体育館です。」「何をする所かクイズを出します。」…。1年生の立場に立って優しく案内する姿を、微笑ましく、かつ頬もしく感じました。どんなことに気をつけたか訊いてみると、「トイレ休憩を取ったよ。」「早く言わないでゆっくりと話したよ。」「1年生のペースで歩いたよ。」「優しさマックスにしたよ。」等でした。

すてきだね2年生！立派だね2年生！



安全な登下校のために 1年生 4/13(火)

1年生が、松田警察署生活安全課の櫻庭さん、吉田島駐在所の廣田さんから、防犯と交通安全のお話を伺いました。

防犯では、誘拐にあわないための4つの約束を教えていただきました。（「おおだこボリス 4つの約束」）

- ①お家の人に「行ってきます」
- ②お友達と遊ぼうね
- ③だまされてついていかない
- ④こわくなったら大声で

交通安全では、信号の意味、横断歩道の渡り方等を教わりました。特に次の2点に気をつけるようお話をいただきました。

- ①飛び出しをしない
- ②右左右を見て渡る（横断歩道等）

なお、開成町では、児童・生徒が安心・安全に登下校できるよう1・15日の登校指導日を始め町ぐるみで交通安全に取り組んでいます。PTAでも今年度は15日を「あいさつ安全見守りの日」とし、挨拶、見守り等を自由参加型でしていくとのことです。地域の宝である子どもたちを地域で守っていただき、本当にありがとうございます。



避難訓練 4/15(木)

今年度1回目の避難訓練を行いました。ねらいは「地震発生に対して、児童が速やかに危険から身を守るための方法がとれるとともに、迅速に安全な場所に避難できるようにすること」「児童を安全に避難させるための方法、避難経路、第一次避難場所の確認をすること」です。

緊急地震速報の放送とともに、児童はまず机の下など「物が落ちてこない、倒れてこない、移動してこない」場所に避難しました。次に、搖れがおさまったという想定で、グラウンドに避難しました。最後に、不明者がいた場合を想定し、職員の検索訓練も行いました。

実効性のある訓練となるよう今後も工夫していきます。



代表委員会 4/22(木)

クラスの代表、委員会の代表が参加して、今年初めて代表委員会を行いました。議題は①児童会テーマについて②1年生を迎える会について③児童集会について、です。

今年の児童会テーマは次のように決まりました。

「虹色の笑顔

～642人の輝きあふれる開成南小～

開成南小の皆が、虹色のように輝き、笑顔いっぱいになるように意味を込めたそうです。「『みんな違ってみんないい』それぞれの良さを認め合い、仲良く過ごしてよりよい南小にしていきましょう」と力強く呼びかけてくれました。

これからこの目標に向かって皆で取り組んでいきます。



授業参観・家庭訪問 ありがとうございました!

昨年は一度も行えなかった授業参観を、皆様のご協力により、地区ごとの分散参観とし、4月23日(金)に実施することができました。多くの保護者の皆様にご参観いただき、子どもたちも嬉しそうでした。6月19日(土)の学校公開も地区ごとの分散参観とさせていただく予定です。詳細は別途ご連絡いたします。

また、家庭訪問を実施させていただき、ありがとうございました。短い時間ではありますが、懇談させていただき、今後につながる良い時間となりました。

ご多用の中、ご協力ありがとうございました。

この人に 聴く!! №.10

ALT(アシスタント ランゲージ ティーチャー)
アントン (Howell Antoinne Hue) 先生



ーお仕事の内容は?ー

- 3、4年生は担任の先生と、5、6年生は英語専科の細川先生と一緒に、外国語活動や英語を教えています。火曜日以外は毎日出勤しています。

ー趣味・特技は?ー

- 趣味は、釣りやトレーニングです。特技は、IT関係の情報に詳しく、トレーナー等ができます。

ーご出身は?ー

- ジャマイカのマンデブーです。
- 日本に来てどれくらいですか?ー
- 昨年の8月に日本に来たので、9ヶ月が経ちました。日本語の勉強もしています。

ーなぜこの仕事を?ー

- 子どもが好きで、教えることも好きだからです。

ー日本の印象・本校の子どもたちの印象は?ー

- 日本の人たちは礼儀正しくまじめだと思います。ご飯がおいしく、おいしいものが多くありますね。本校の子どもたちは笑顔がすぎて、賢く、元気いっぱいですね。

ー仕事をしていて楽しい時・嬉しい時は?ー

- 子どもたちは、元気いっぱいで、恥ずかしがらずに話しかけてくれて嬉しいです。英語の授業へのやる気を感じます。職員も優しくフレンドリーです。給食もおいしいです。

ー子どもたちにー

- 恥ずかしからずに一緒に楽しく英語を勉強していきましょう。



*アントン先生は、英語の指導だけでなく、子どもと一緒に遊んだり、掃除を行ったりしています。これからアントン先生から、英語はもちろん異文化理解やコミュニケーションのあり様など大いに学んでいきます。

職員研修～心肺蘇生法・AED・エピペン研修～

4月に、小田原市消防本部足柄消防署の皆様を講師にお迎えし、心肺蘇生法・AEDの研修を全職員が受講しました。また、アナフィラキシーショック補助治療薬であるエピペンの使い方の講習や実技訓練も行いました。命を守ることにつながる研修や訓練は今後も計画的・継続的に行なっていきます。

